
会 議 録

第１９回定例会

開会 平成２５年３月８日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２５年３月８日 午後１時００分

２ 閉 会 平成２５年３月８日 午後２時５３分

３ 出席委員 委員長 佐藤 紘子

委 員 水口 艶子

委 員 筒井 直典

委 員 田村 典子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 尾崎 好秋

教 育 次 長 高橋 博義

教 職 員 課 長 松山 隆博

教 育 文 化 政 策 課 長 湯浅 利彦

教 育 総 務 課 長 東端 久和

教 育 総 務 課 副 課 長 藪下 武史
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ２月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第５９号、協議事項１、を非公開として差し支えないかを各委員に諮

る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第６１号 文化財の指定の諮問について》

委員長 説明を求める。

教育文化政策課長 提案理由等を説明する。

〈質 疑〉

田村委員：写真では地滑りの状況が見えるが、町はちゃんと管理できている

のか。また、うまく自生しているのか。

教育文化政策課長：一部が崖で、根が浮いているとも聞いている。立ち入り

禁止も検討しているとのことである。

田村委員：かなりの巨木ということだが、県内に多羅葉はたくさんあるのか。

教育文化政策課長：各地にあり、近くでは中央郵便局、徳島城博物館にもあ

る。

委員長：そういう方が、我も我もと申請してきたらどうなるのか、大きいか

ら指定するのか。

教育文化政策課長：県内随一の大きさということである。市町村等に取材し

て確認した。
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水口委員：自生しているのが特徴ということだが、植えられたものと区別は

つくのか。

教育文化政策課長：中央郵便局、徳島城博物館ともに植えられたものである。

自生したものは他にもあるが、これだけ大きいものはない。

委員長 議案第６１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第６１号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第６０号 徳島県立学校規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 提案理由、改正案等を説明する。

〈質 疑〉

水口委員：廃止自体は良いことであると思うが、出勤簿は、これからは教員

が自分で入力する形になるのか。

教職員課長：出勤時に入力することとなる。

教育長：画面上に、出勤簿が表示されるので、電子的な印を押すようなイメ

ージである。

水口委員：出張の場合はどうするのか。

教職員課長：事前に入力をして、決裁を得ることとなる。休暇の場合も同様

である。当日の朝、急に体調が悪くなった場合は、申出を受け付けた職員

が代理で入力をする。

筒井委員：現状では、校長に報告書の提出を求めている。その時点で、校長

が俯瞰して状況を把握しやすい。それが、委員会に直結ということになる

と、校長の考え方とか、現状をどう見ているのかというようなことについ

てはどうなるのか。

教職員課長：年休や出張についても、校長の権限で行っている。また、教員

の場合には、７日以上の年休を取得する場合には、別途、委員会へ報告を

上げるシステムになっている。必要に応じて、逐次、相談を受けており、

対応ができると考えている。

教育長：勤務状況に係る休暇や出張については、校長が決裁をすることは同

じであるが、ペーパーレスになるということ。これまでは、それを整理し

て報告していたものが、当方で確認できるようになるので必要がなくなる。

決裁権限は依然としてあるし、出勤状況の把握は長としての仕事として
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行う。

筒井委員：基本的なことは理解している。

今日、明日休むことの管理と、一定期間の勤務状況を把握することは、

意味が違う。そういう現場でのシグナルを感じることができるのかを尋ね

た。一般的に、電子化されると感覚で捉える点が希薄になる。紙の時代の

良いところもある。

教職員課長：これまで年３回まとまって報告があったが、必要に応じて連絡

を受け、対応することは可能である。

筒井委員：校長が把握する点は希薄にならないのか。

教職員課長：服務監督の徹底を図りたい。

委員長：今の話も理解できるところがある。

朝の会についても、最近では、できるだけ子供のところに行こうという

流れがあり、職員会を夕方にするなど、工夫をしているが、朝礼をして、

共通理解を図ることも必要。職員の顔を見て、言葉を交わすこと、朝礼で

それぞれの思いや情報を共有することは重要であると考える。子供のとこ

ろへということも大事であるが、そういうことも徹底してほしい。

委員長 議案第６０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第６０号を原案どおり決定する旨を告げる。

［非公開］

《協議事項１ 教職員人事異動に関する案件について》

《議案第５９号 平成２４年度徳島県教育委員会関係職員表彰の被表彰者について》

（非公開につき、議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時５３分


